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Estimated Phosphorus Production in
Livestock Manure

In 1996, Canadian livestock produced an estimated 214 million kilograms of
phosphorus in their manure. About 51% of this amount was produced by beef
cattle, followed by hogs (21%), dairy cows (13%), poultry (8%), calves (5%),
horses (2%) and sheep (less than 1%).

The accompanying map shows the amount of phosphorus produced in
Canadian livestock manure by sub-sub-basin area in 1996. There were 22 sub-
sub-basins with the highest concentrations of phosphorus (over 5 kilograms per
hectare). Of the 22 sub-sub-basins in the top category, only seven were located
outside of Ontario and Quebec. There were nine sub-sub-basins in southern
Ontario alone with over 5 kilograms of phosphorus per hectare. Other sub-sub-
basins with phosphorus levels in the highest category were located in southern
British Columbia in the western Fraser River area, central and southern Alberta,
southern Manitoba, Prince Edward Island and Nova Scotia (near Kentville and
Wolfville).

The top four producers of phosphorus were similar to the top four producers of
total manure and nitrogen. That is, the Maitland, Yamaska, Upper Thames, and
Grand remained ranked in the top four for these three variables. In addition,
these four sub-sub-basins had phosphorus production concentrations that were
considerably higher than all other sub-sub-basins. For instance, there were only
four sub-sub-basins with phosphorus concentrations higher than 10 kilograms
per hectare (see figure on map). The average amount of phosphorus produced
by all sub-sub-basins with livestock was 1.2 kilograms per hectare. The
Yamaska sub-sub-basin produced the most phosphorus at 14.3 kilograms per
hectare, more than twice as much as the tenth ranked Rat (Manitoba) sub-sub-
basin.

Production estimée de phosphore dans
le fumier d’animaux d’élevage

En 1996, le cheptel canadien a produit, selon les estimations, 214 millions de
kilogrammes de phosphore dans son fumier. De tout le fumier des animaux
d’élevage, 51 % provenait des bovins de boucherie, 21 %, des porcs, 13 %, des
vaches laitières, 8 %, de la volaille, 5 %, des veaux, 2 %, des chevaux et moins
de 1 %, des moutons.

La carte qui accompagne le présent texte indique la quantité de phosphore
produite par les animaux d’élevage canadiens dans leur fumier en 1996 selon la
superficie du sous-sous-bassin. On dénombrait 22 sous-sous-bassins où les
concentrations de phosphore étaient les plus grandes (plus de 5 kg à l’hectare).
De ces 22 sous-sous-bassins, sept seulement se trouvaient à l’extérieur de
l’Ontario et du Québec. Le sud de l’Ontario en comptait neuf à lui seul. Les
autres sous-sous-bassins appartenant à la catégorie supérieure se trouvaient
dans le sud de la Colombie-Britannique (secteur ouest du fleuve Fraser), dans
le centre et le sud de l’Alberta, dans le sud du Manitoba, à l’Île-du-Prince-
Édouard et en Nouvelle-Écosse (près de Kentville et de Wolfville).

Les quatre régions productrices de phosphore en importance formaient aussi le
peloton de tête pour la production totale de fumier et la production d’azote. Pour
ces trois composantes, les sous-sous-bassins de la Maitland, de la Yamaska,
du cours supérieur de la Thames et de la Grand occupaient toujours les quatre
premiers rangs. Leurs concentrations de phosphore étaient considérablement
supérieures à celles de tous les autres sous-sous-bassins. Ainsi, quatre sous-
sous-bassins seulement produisaient plus de 10 kg de phosphore à l’hectare
(voir la figure sur la carte). La moyenne de phosphore produit dans les sous-
sous-bassins avec animaux d’élevage était de 1,2 kg à l’hectare. Le sous-sous-
bassin de la Yamaska occupait le premier rang pour les quantités produites
(14,3 kg à l’hectare), sa production équivalant à plus du double de celle du sous-
sous-bassin qui se classait au dixième rang, soit celui de la Rat, au Manitoba.
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See reference map
in Appendix for sub-
sub-basin locations.

Voir les cartes de
référence de
l’annexe pour
l’emplacement des
sous-sous-bassins.
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